



Stadt verlängert den Anmeldeschluss für Kurzentschlossene

Ferienspiele 2018: Einzelne Plätze sind noch zu haben

Die Ferienspiele in Meinerzhagen sind Jahr für Jahr ein Renner bei den Kindern und Jugendlichen. Auch in diesem Jahr war die Resonanz wieder riesig und das Los hat nun entschieden, wer an welchen Aktionen teilnehmen kann – die Teilnahmebestätigungen wurden gerade verschickt. Gute Nachrichten gibt es aber für Kurzentschlossene: Einige Plätze für einzelne Aktionen sind noch zu haben. Und so verlängert die Stadt Meinerzhagen die Anmeldefrist und bittet um schnellstmögliche Anmeldung.

„Das Ferienspiel-Angebot ist ebenso vielfältig wie die Geschmäcker der Kinder und Jugendlichen zwischen sechs und 16 Jahren, die daran teilnehmen können: Sportliche Aktivitäten, Ausflüge oder Bastelaktionen sind nur einige der vielen Dinge, die zu besonderen Erlebnissen einladen. Nachdem nun die Anmeldefrist abgelaufen ist, sind noch einzelne Plätze für einige Unternehmungen frei, so dass die Stadt Meinerzhagen den Anmeldeschluss verlängert.

Um welche Aktionen und Termine es sich handelt, können Sie auf der [Internet-Seite der Stadt Meinerzhagen](#) nachlesen: Unter der Rubrik Familie/Ferienspiele finden Sie das Programm und die Möglichkeit der online-basierten Anmeldung. Für Rückfragen und eine Anmeldung per Telefon oder E-Mail steht Ihnen auch Frau Natascha Manderer vom städtischen Fachbereich Bürgerservice unter den Kontaktdaten 02354/77-152 bzw. n.manderer@meinerzhagen.de zur Verfügung.

Bei Interesse melden Sie sich bitte schnellstmöglich. Bitte beachten Sie auch die eventuellen Altersbeschränkungen und Terminüberschneidungen.